

La Joventut Nacionalista de Catalunya (JNC) se lo concede por las "falsas expectativas" creadas sobre los distintivos de las matrículas

Montserrat Tura, Capsigrany del 2004

JORDI ABAYÀ

La Joventut Nacionalista de Catalunya (JNC) del Vallès Oriental otorgó a la consellera d'Interior de la Generalitat, **Montserrat Tura**, junto al Ministro, **Jaime Alonso**, el premio Capsigrany del 2004. Para la mayoría de los jóvenes de CDC que se reunieron el pasado viernes en el restaurante Can Barri de Bigues i Riells, la exalcaldesa de Mollet es la persona que más ha destacado el año pasado por su actitud pública de oposición o desprecio a Catalunya. Los méritos de Tura para recibir el premio Capsigrany 2004 - denominado también "el culet" - son que "para ella lo importante es ser noticia, no importa el porqué" y por las "falsas expectativas" que creó sobre la presencia del CAT en las matrículas. "Han pasado unos meses desde que la consellera lo anunció y no llevamos ningún distintivo autonómico", han re-



Josep Garcia

Los militantes de la JNC eligieron el Capsigrany 2004 por votación popular.

cordado fuentes de las JNC. Ahora la consellera d'Interior recibirá una figura de barro con una reproducción del "culet" y una carta explicativa de la concesión. La carta "por si no lo entiende" está en castellano y se traduce "Capsigrany" por "Cabe-

za de chorlito".

También se ha concedido el premio Capsigrany virtual, votado a través de la página web de la organización, a la Federación Española de Patinaje por su veto a la selección catalana de hockey sobre patines. Los

VOTACION

La Federación Española de Patinaje fue la más votada por internet

otros nominados en la edición 2004 de este premio fueron la consejera de Cultura de la Generalitat, **Caterina Mieras**, la vicepresidenta del Gobierno, **María Teresa Fernández de Vega**, el Ministro de Asuntos Exteriores, **Miguel Angel Moratinos**, los medios de comunicación "españoles", el líder del PP, **Mariano Rajoy**, el presidente gallego, **Manuel Fraga**, el poder judicial, el alcalde de Salamanca, y los "varones" del PSOE (**Rodríguez Ibarra**, **Bono** y **Blanco**). La consellera d'Interior, por otra parte, puede decirse que es la segunda vez que recibe esta distinción, ya que el año pasado el Capsigrany fue otorgado al gobierno tripartito de la Generalitat.

El premio al Capsigrany del 2004 fue votado en el transcurso de una cena en la que participaron dos centenares de personas, entre ellos el presidente de la Regió I de CDC y diputado **Jordi Turull** y el presidente comarcal de CDC, **Carles Segura**.

Nuevas Generaciones considera que los jóvenes están decepcionados con las políticas de vivienda del Gobierno

Las ideas psicotrópicas de la Ministra Trujillo

JORDI ABAYÀ

Los 25 metros de solución habitacional son una idea psicotrópica". Así descalificaba la polémica propuesta de la Ministra de la Vivienda, **María Antonia Trujillo**, el dirigente de Nuevas Generaciones de Catalunya, **Alejandro Fernández**, este martes en Granollers. El máximo dirigente de los jóvenes del Partido Popular de Catalunya visitó la capital vallesana para hablar de políticas de juventud. El tema atrajo la presencia de una veintena de jóvenes. Fernández afirmó que era el voto joven el que había decantado las últimas elecciones generales de marzo del 2004 a favor del PSOE y que éste sector social había puesto grandes expectativas en el Gobierno Zapatero para solucionar sus problemas, pero que es-

tas se estaban viendo defraudadas en cuestiones como la vivienda. "Ya empezaron mal cuando su primera propuesta fue el de la recuperación del Ministerio de la Vivienda franquista", dijo Fernández. "Luego anunciaron la creación de 180.000 viviendas, creando una grandes expectativas que más tarde se quedaron en 90.000 y ahora quieren reducir a 25 metros". Según el dirigente de las juventudes del Partido Popular "Trujillo está en una carrera con Moratinos para ver quién es el peor Ministro de la Democracia".

En relación a su organización en el Vallès Oriental, Fernández agradeció la labor realizada por



Ramon Renedo

Alejandro Fernández y María Angels Olano.

la presidenta comarcal, **Davinia Ruiz** y señaló como objetivos mejorar su implantación territorial con la intención de tener también una mayor representa-

VISITA

El líder de los jóvenes del PP visitó Palou y la nueva biblioteca de Roca Umbert

ción en las próximas municipales. "Nos gustaría tener más concejales en toda la comarca", señaló.

El dirigente juvenil, antes de su parlamento, visitó la nueva Biblioteca de Roca Umbert - a la que dedicó alabanzas- y el espacio de Palou acompañado por la diputada comarcal, **María Angels Olano** y la presidenta de Nuevas Generaciones en el Vallès Oriental y concejal de Granollers, **Davinia Ruiz**. La diputada explicó algunas de las actuaciones del Partido Popular de Catalunya especialmente en materias como la ponencia de la reforma del Estatut en la que ella participa. Señaló al respecto la necesidad de que cuestiones como los derechos fundamentales y la financiación estuvieran fuera de esta ley orgánica y de que otras cuestiones fueran debatidas en conjunto entre todas las comunidades autónomas.